



学校・家庭が連携した家庭学習充実への取組を

校長 肥後 功和

【親子で一緒に「家庭学習の習慣化」に取り組んでみませんか?】

この度、本校で「家庭学習の手引き（保護者向け）」を作成しました。これは、子どもたちの「家庭学習の習慣化」を図ることや家庭学習の質を高めることをねらいとして、保護者の皆様から協力をいただきたいことがまとめられているものです。

学校では、授業の中で先生方から家庭学習が課せられます。その学習を、各家庭でどのように取り組むかは、生徒の力に委ねられています。あまり机に向かう習慣が着いておらず、次の授業で先生に、「宿題はやっていません」と繰り返す生徒も少なくないようです。

決められた時間に机に向かう習慣ができている。1時間集中して学習に取り組むことができる。自分で学習の計画を立て、時間を見ながら学習を進めていく。将来の夢をしっかりともって、その実現に向かって意欲的に学習に取り組む姿勢をもっている。こういった姿勢で、毎日学習に取り組めることができるようにするために、保護者の皆様に果たしてほしい役割を視点として示しています。

その視点とは、「学習環境の整備」「学習時間の確保」「学習の確認と目標設定の支援」「学習意欲の喚起」の4つです。

中学生にとって、学習に取りかかったり、学習に集中するのを阻害する要因はたくさんあります。テレビ、ゲーム、スマートフォン等々。その阻害要因をうまく排除し、望ましい学習環境を作り、適切な声かけでやる気を促し、自分一人で集中して家庭学習に取り組んでいけるよう、保護者の皆様ができるに取り組んでいただければと思います。

保護者の皆様の意識が変われば、きっと子どもたちの意識と取組が変わります。ご協力を願いいたします。

修学旅行

11月11日（火）～13日（木）、2年生において2泊3日の修学旅行が行われました。今年度も長崎、福岡、熊本方面に出かけました。

初日は雨が降っていたため、先行きに不安を感じていましたが、幸い旅行先では天気に恵まれ、終始充実した修学旅行となりました。



いのちふれあい体験学習

11月5日（水）に、市役所健康保健課から助産師や保健師の方々をお招きして、いのちふれあい体験学習を実施しました。生命誕生のしくみや、命の現場で働く方々や妊婦さん方の体験談のほか、妊婦体験や赤ちゃん人形の抱っこ体験などを行い、命の尊さを学びました。



保健教室

11月6日に、3年生を対象に、血液に関する講話を実施しました。

学校薬剤師の先生にお越しいただき、血液に関する正しい知識や血液センターの役割、献血の重要性等について説明していただきました。

生徒たちからは、たくさんの方々の善意が、多くの患者さんの命をつなげているという現状を知り、積極的に献血したいといった感想がありました。

新生徒会始動

新しい生徒会役員、専門部長、副部長が決定し、11月4日（火）、生徒会任命式が実施されました。

これまでに先輩たちが築いてきた東中の伝統を引き継ぎながら、全校生徒一丸となり、安心・安全でたくさんの笑顔が花咲く東中を目指して、さらにレベルを上げてほしいと思います。



12月 の主な行事予定

- | | |
|--------|----------------|
| 5日(金) | 1・2年学年・学級PTA |
| 6日(土) | 県PTA活動委嘱公開 |
| 8日(月) | 家庭教育学級（人権教育） |
| 11日(木) | 読み聞かせ会、学校運営協議会 |
| 13日(土) | 校内持久走大会 |
| 24日(水) | 終業式 |